

## ScheibenWG-Saison 2022

Ganzjähriges Golfen in Tirol? Kein Problem für die ScheibenWG dank des Pulverturmparks mit unseren vier Körben und dank der USI, die uns dort unsere Runden drehen lässt. Gab es im Winter 2021/22 das Event „Chasing Flo“, tragen wir im Winter 2022/23 die Pulverturm Offseason Challenge aus. Beide haben das Ziel die ScheibenWG regelmäßig = wöchentlich zum Spielen zu bringen. Letzten Winter startete Flo jede Runde mit einem Aufschlag von 5 Punkten die drei Layouts, was für Jakob leichtes Spiel bedeutete. Bei der OSC tragen die Herren ihre beste Wochenrunde auf dem Pro-Layout ein, Damen und Juniors jene auf dem Standardkurs. Von ca. 20 Wochen gelangen die besten 10 Runden jedes Teilnehmers in die Wertung, die Ende März endet. Wir sind gespannt ☺.

Die alljährliche Tirol Tour startete 2022 startete früh im März mit der Tiroler Akademischen Meisterschaft an der USI, setzte sich mit dem Eröffnungsereignis auf dem neuen Parcours auf dem Glungezer fort, führte über Bichlbach, den Katzenkopf, das Rangger Köpfl, Weilheim und endete wieder auf der USI mit der Kurzbahnen-TAM. Schweren Herzens mussten wir unser Hauptturnier „Golfen unterm Gletscher“ absagen, da der Alpengasthof nicht bewirtschaftet war.



Gewinner der TT war einmal mehr Florian vor seinem Vater Arno, Sören komplettierte das Podium, Andi K., Flo W., Alex und Lukas sowie das Jungtalent Nikolai folgten auf den Plätzen. Die TT konnte letztes Jahr mit sieben Turnieren 50 Teilnehmer anlocken, acht davon waren Damen und sechs Juniors.

## Wertung Tirol Tour 2022

Von sieben Turnieren werden die vier besten pro Tiroler Spieler gewertet

Platz	Spieler	TAM März	Glungezer Juni	Bichlbach Juli	Katzenkopf August	Rangger Köpfl September	Weilheim Oktober	TAM November	Gesamt
1	Florian Lingenhel	<del>100</del>	100			100	100	100	400
2	Arno Lingenhel	90	100	100		90	<del>90</del>	<del>80</del>	380
3	Sören Lohse				90	70	70	80	310
4	Andreas Kirchmaier	60	<del>45</del>	80	60		80	<del>35</del>	280
5	Florian Wallisch	50	<del>5</del>		100		45	50	245
6	Alexander Rudolph	50	80		50	60	<del>45</del>	<del>15</del>	240
7	Lukas Perro			90			70	60	220
8	Nikolai Heel		60	70		80			210
9	Sebastian Meyer	<del>35</del>	45			50	70	40	205
10	Markus Woletz		50		80		25	35	190
11	Jakob Ettliger	90						90	180
12	Birgit Lingenhel	40	<del>30</del>	60		40	<del>15</del>	35	175
13	Georg Hochschwarzer		20		80			35	135
14	Rouven Maue	<del>10</del>	<del>5</del>	40		45	35	10	130
15	Andreas Peter	10		35	40	25	<del>10</del>	<del>5</del>	110

ScheibenWG

~~Streichresultat~~

Damit nicht genug: 16 Mal spielten wir mittwochs die [Rangger Köpfl Challenge 2022](#), bei der Arno eine separate Handicap-Wertung führte, um so die Verbesserung über die Saison sichtbar zu machen: erstaunlicherweise konnte Flo L auch diese für sich entscheiden, ihm folgten Arno, Sören, Alex und Patrick. 31 Spieler nahmen teil, etwas weniger als 2021.

Was aber eine durchaus positive Ursache hatte, da der neue, von Sören geplante allererste Parcours im Tiroler Unterland auf dem Glungezer die ScheibenWGLer hin und wieder von der Köpfl Challenge abzog. Kompliment an Sören für den gelungenen Kurs, dessen 12 Bahnen mit Catch Machines ausgestattet sind und über Anfänger- und Pro-Tees verfügen. Sören und Flo filmten eine Runde, wobei das [Spitzenvideo](#) vom estnischen Discgolfi Kanal veröffentlicht wurde. Weitere Videos publiziert Sören selbst auf [Tap-In Disc Golf](#).



2022 erreichte die Mitgliederzahl mit 39 ihren bisherigen Höchststand und ist damit wohl der größte Frisbeeverein in Tirol. Wir freuen uns für junge Spieler ab 8 und Junggebliebene ein attraktives Angebot an Aktivitäten bieten zu können. Mit Flo, Jakob und Nikolai sind drei äußerst talentierte junge Spieler im Nationalkader vertreten. Alle davon aus gesponsert.

Diese **Highlights** gab es abgesehen von den Tiroler Events:

- Zwei Teams waren für den [Vereinscup Ende Juni in Eisenstadt](#) gemeldet, leider crashte Corona eines davon. War die ScheibenWG bei den vergangenen beiden Cups gut platziert, konnte sich das Team Karwendel diesmal erfolgreich gegen den letzten Platz wehren.
- Flo nahm wieder an einem Großereignis teil: den [World Team Disc Golf Championships in Varaždin/Kroatien](#). 2019 hatte Team Austria den sensationellen vierten Platz errungen und wurde auch 2022 hoch gehandelt. Obwohl die Österreicher nur ein einziges Match knapp gegen den späteren Vizeweltmeister verloren, ging sich diesmal nur Platz 9 aus. Spitzenevent in einem spannenden Format!
- [ÖStM](#) in Eisenstadt: Flo gelang es nach einer mäßigen ersten Runde seinen Vizetitel hinter Leon Sonnleitner zu verteidigen. Arno trat bei MP40 an und wurde sechster.
- [Tremonia Open](#) in Dortmund mit Flo, Alex, Jakob und Sören: Flo schaffte in einem [Finalkrimi](#) den geteilten zweiten Platz.



